

rionegro.gub.uy

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

25 de Noviembre, 2022  
#487

rionegro.gub.uy

25 de noviembre

## Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres



RíoNegro  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

**Recibimos y difundimos.**

## 25 de NOVIEMBRE Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

La Comisión Departamental por una Vida Libre de Violencia de Género los invita a participar de Jornada de Sensibilización e información ante situaciones de Violencia Basada en Género y Generaciones

Lugar: Sociedad Fomento Colonia Tomas Berreta

Día martes 29 de noviembre

Hora 9:30



## Información importante.

### Horario extendido en el último día de regularización de adeudos.



rionegro.gub.uy

**Estimado  
contribuyente de  
Río Negro:**

**Recuerde:  
¡El régimen de Convenios vence  
INDEFECTIBLEMENTE el 25 de noviembre!**

**NO teniendo el Ejecutivo facultades de  
prórroga de acuerdo a lo aprobado por  
la Junta Departamental.**

**¡No se pierda esta importante,  
ÚNICA Y ÚLTIMA oportunidad!**

Este viernes 25 de noviembre vence indefectiblemente el régimen de convenios.

**Todas las Oficinas de Ingreso de la Intendencia de Río Negro, atenderán a los contribuyentes, de 8 a 17.30 horas.**

Esto se dispuso por parte del Ejecutivo Departamental, ante la aplicación de la Orden de Servicio que acotó el horario de tareas el día jueves, permitiendo al personal a retirarse en el horario del partido de Uruguay por el Mundial de Catar 2022.

Se recuerda que NO hay posibilidades de otra prórroga para regularizar sus obligaciones con la comuna, de acuerdo a lo aprobado por la Junta Departamental.

**Fray Bentos.**

## **Respaldo del Intendente Omar Lafluf a los funcionarios de Tránsito agredidos.**



Días atrás, en un procedimiento de rutina, dos inspectores fueron amenazados y agraviados.

El jefe comunal hizo público su apoyo a la labor y al accionar que cumplen estos trabajadores; repudiando y rechazando, a quienes muestran un comportamiento agresivo u hostil cuando se les advierte que están cometiendo una falta o se les intenta aplicar la sanción correspondiente por la infracción.

Ante la gravedad del hecho, el Dr. Omar Lafluf, solicitó a la Unidad de Jurídica que proceda a radicar la denuncia, tanto en la seccional policial competente, como en Fiscalía.

En tanto, el Intendente instó a los vecinos que consideren que se les aplicó una multa, de manera injusta o errónea, a que se presenten en el Departamento de Tránsito y efectúen el debido descargo.

## Fray Bentos.

### Técnicos extranjeros visitan Fray Bentos en el marco del programa Erasmus+.



Continúa el intercambio de experiencias entre jóvenes de distintas nacionalidades.

En esta oportunidad, el Intendente Omar Lafluf, recibió en sala Dr. "Guillermo Ruggia" a la delegación conformada por italianos y peruanos, quienes han desarrollado diversas actividades en la capital departamental y otras localidades de la región.

Este proyecto se viene ejecutando desde hace un año en Río Negro, encabezado por el Centro de Estudios Paysandú y el Departamento de Juventud de la Intendencia; quienes trabajan en el fortalecimiento de instrumentos y de formación para jóvenes, docentes, operadores sociales, educadores, entre otros.

En esta ocasión, se apuntó al abordaje de la interculturalidad, generando acciones de intervención social. Es así que, dos integrantes de una organización de Derechos Humanos Afro – Peruanos, de Perú y cuatro técnicos en temas de juventud y migración, de Italia, llegaron a nuestro país para conocer cómo se actúa ante estos asuntos, pero también, presentar sus métodos vivenciales.

Se destaca que Uruguay, es un modelo histórico en cuanto a la multiculturalidad, al igual que Fray Bentos, teniendo como ejemplo, las más de 60 nacionalidades que convivieron cuando funcionaba el ex frigorífico Anglo.

## Fray Bentos.

### La Intendencia de Río Negro colabora con la Armada Nacional en la obra de la futura Base Naval.



Maquinaria y personal municipal proceden a tareas de limpieza en los terrenos donde se ejecutan los trabajos.

Ante el avance del proyecto, la comuna presta asistencia a la institución integrante de las Fuerzas Armadas de nuestro país, la cual está instalando su unidad de vigilancia en Fray Bentos.

Actualmente, se construyen dos edificios, uno albergará el alojamiento de los efectivos y un comedor; el otro, será parte de la Escuela de Formación del personal de la Armada Nacional.

Se estima que todo el complejo albergará a unas 100 personas.

***Recibimos y difundimos.***

## **Convocatoria – Casas de Artesanías 2022.**



El Área Desarrollo Artesanal convoca a asociaciones y grupos de artesanos de todo el país, Intendencias Municipales (a través de la oficina que atiende la temática artesanal), agencias de desarrollo, centros comerciales, entre otros, a presentar proyectos de pequeña escala de mejora de la infraestructura destinada a asociaciones y grupos de artesanos.

**Más información y formulario de inscripción en:**

<https://www.rionegro.gub.uy/casas-de-artesantias-2022-convocatoria/>

Young.

## Taller de sensibilización en el Comedor Municipal N° 82.



Esta actividad apuntó a la reflexión sobre violencia y la violencia basada en género, destinada a los funcionarios del servicio.

El mismo estuvo a cargo de las técnicas del área Lic. Alexandra García, Magdalena Conde y la Psicóloga Priscila Vidal; por la Intendencia, Andrea Velázquez, referente de Género y Familia, también estuvo presente.



**Young.**

## **El Departamento de Juventud en Young organiza actividades relacionadas con el Mundial de Fútbol Catar 2022.**



En esta oportunidad, el partido Uruguay vs. Corea del Sur, pudo verse en el Cine Teatro Atenas, aprovechando los elementos con que se cuenta, como por ejemplo, una gran pantalla, sistema de sonido, capacidad y climatización de la sala.

Las invitaciones fueron enviadas a las instituciones educativas de secundaria.

La transmisión del partido se gestionó a través de TV Cable Young, al cual se agradece, por hacer posible esta propuesta.

Al mismo tiempo, se realizará una exhibición de una réplica exacta de la Copa del Mundo, en conjunto con las pelotas oficiales del Mundial 2022.

Esos balones serán sorteados en el transcurso del mes, de forma virtual, a través de las redes sociales del Departamento de Juventud.

En esta instancia participaron unos 80 jóvenes, entre ellos, estudiantes de instituciones educativas y del Hogar Estudiantil.



Young.

**Edificios y espacios se visten de celeste por el mundial de Catar.**



Teniendo en cuenta el debut de Uruguay, el Comedor N° 82, fue ambientado para recibir a los usuarios que también asistieron a presenciar el partido.



Young.

rionegro.gub.uy

**El Departamento de Cultura de la Intendencia de Río Negro, tiene el agrado de invitar a ustedes al Cierre de talleres 2022, a realizarse en Casa de Cultura “Pedro C. Marín”, Young.**

**Viernes 25 de noviembre de 2022, hora 19:30.  
¡Los esperamos!**

**Programa:**

1. Taller de teatro.
2. Taller de coro.
3. Guitarra y canto de Centro Educativo Esperanza.
4. Taller de Folklore de Centro Educativo Esperanza.
5. Taller de Tango de la profesora Silvia Arcidiaco.
6. Taller de candombe.

Exhibición de muestras de costura, macramé, conservación de alimentos, cerámica plástica, tallado en madera, repostería y lengua de señas.

**Nuevo Berlín.**

## **Trabajos de caminería en Nuevo Berlín.**



Continúan estas tareas en la localidad, en el marco de lo establecido para el presente año 2022.

Una cuadrilla de Vialidad Rural, así como el equipo de riego asfáltico, se estuvieron desempeñando sobre calle Varela y varias de Soriano.

Aún restan otros barrios, como Mevir, donde maquinaria vial procede a la preparación del suelo para poder realizar la aplicación de asfalto y piedra.



**Bellaco.**

## Trabajos de pintura en la plaza.



La referente de Bellaco, Yanella Miller, informó que, de estas tareas, participaron funcionarios municipales, del programa “jornales solidarios”, funcionaria del MIDES y vecinos que se acercaron a colaborar.



**Algorta.**

**Oficina de Tránsito atenderá en Algorta.**



Se informa que la oficina móvil del Departamento de Tránsito, estará en la localidad este viernes 25 de noviembre.

Los interesados en gestionar su libreta, pueden agendarse o concurrir en la oficina municipal.

Por más información llamar al 4745-2010.